
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

① 北口広場再整備後のバス路線は、どう拡充していくの

か？ 

→(市長) 現在、新富士駅を発着しているバス路線は、便

数が少なく、利用環境整備の遅れや新幹線からバスへ

の乗り継ぎ、バス同士の乗り継ぎが不便であるなど、

交通結節点でのバス路線としては十分な役割を果た

しているとは言えない。 
  
  このため、主要バス路線の拡充については、新富士

駅、富士駅、吉原中央駅などの各拠点を循環させ、両

回り運行することで回遊性を高め、来訪者の市内への

誘客効果を高めるとともに、通勤時間帯や夜間運行の

拡充などにより、市民の利便性向上を図っていく。 
  
 また、バスのダイヤや遅延状況など、常に最新の運行

状況をバス停に表示させるバスロケーションシステ

ムの導入や、新富士駅構内への案内表示の設置などに

ついて、ＪＲやバス事業者と調整・連携しながら進め

ていく。 

富士市議会報告 
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質問 1・・新富士駅北口広場の再整備はどのような整備イメージか？ 

① 北口広場はどのような形に再整備するのか？ 

→(市長) 現在の北口広場は、西側の一般駐車場は

使用頻度が高く、駐車待ちの車による渋滞が田子浦

伝法線まで影響を及ぼしている。一方、東側のバス

乗降場は、開駅当時の団体利用客の輸送を主眼に置

いたレイアウトのままであり、路線バス利用者には

利用しやすいとは言えない。 
 
 再整備に当たっては、交通手段別に広場内の乗降

場や駐車場を適正規模かつ利用しやすい動線でつ

なぐレイアウトに変更することで、全ての利用者の

利便性向上を図っていく。 
 

質問 2・・北口広場再整備後の主要バス路線はどう拡充していくのか？ 

小池としあきが､2 月定例議会で､ 
市長の施政方針に対する質問に臨みました！ 

 今回は、所属する会派「ふじ 21」を代表して、小長井市長の 28 年度施政方
針について質問を行いました。 

28 年度から始まる第五次富士市総合計画後期基本計画の「都市活力再生戦
略」への取組みをはじめ、計 5 項目についてです。 
ここでは、「新富士駅北口広場の再整備と主要バス路線の拡充」に関する質問と

市長の答弁を紹介します。 

正
々
堂
々 

■現在の新富士駅北口広場と周辺 

■今後の主要バス路線網のイメージ 

一般車駐車場 

田
子
浦
伝
法
線 

バス乗降場 

現在のバス路線再編計画イメージ 
富士駅 

新富士駅 

吉原中央駅 

今後 

■バスロケーションシステムのイメージ 

名鉄バス(岡崎市内)↑→ 

仙台市交通局→ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1～3月の活動 

沼津市の民間活力を導入した公営住宅施策視察(1/13)･･隣りの沼
津市では市営住宅として民間アパートを借り上げたり､建設
会社のグループに古い市営住宅の解体､新住宅の設計･改築工
事､その後 20 年間の維持管理を一括して任せるＰＦＩ方式
を導入するなど先進的な取り組みをしています｡富士市でも
新たな住宅ﾏｽﾀｰﾌﾟﾗﾝに基づき「民活」に取り組む予定です！ 

ブログ(インターネット上の日記)を覗いて見て下さい｡ほぼ毎日更新しています｡ 検索は｢小池としあき｣で！(http://koike473.exblog.jp/) 

富士市･富士宮市消防指令センター視察（2/5）･･富士市と富士宮市
の消防本部はそれぞれ独立していますが、消防救急無線がデジ
タル化することに伴い､昨年 9 月から消防･救急出動に関する
2 市共同の指令センターを富士市消防庁舎内に開設しました。
特に大規模火災や市境付近での火災等には、両市内から最速で
出動できる隊を瞬時に編成･指示し､両市民の安全を守ります! 

小雨をものともしない善得寺まつり(3/6)･･春の訪れを感じる 3 月
第 1 週の日曜日は､毎年今泉地区の｢善得寺まつり｣が開催され
ます。今川･武田･北条の三武将が｢三国同盟｣となる平和(停戦)
協定をここ善得寺で結んだことに由来します。春先のぐずつい
た天気でしたが、地区内外からの大勢の人が楽しみました！ 

駿河台地区のどんどん焼き(1/9)･･私が住む今泉の駿河台地区で
は､毎年 1･2･3 丁目が合同で富士市水道の｢泉ヶ丘配水池｣の
敷地を借りてどんどん焼きを行います｡今年も穏やかな晴天の
下､多くの皆さんが集まりました｡昨年購入した3丁目の｢駿河
参太鼓｣の披露も行われ､子供たちに混ざり私もたたきました。
まだ下手ですが｢50(間もなく 60)の手習い｣で頑張ります！ 

･･2月初旬にインフルエンザに感染し、一週間、棒に振りました。健康のありがたさ・貴重さを実感しました！ 

｢Ｂ-1 グルメ｣が集結！吉原まるごとフェスタ 2016（2/20）･･
｢富士山の日｣に合わせ､｢ご当地グルメでまちおこし｣を標榜
する｢Ｂ-1グルメ｣の12団体が吉原に集まりました｡28年度
の富士市制 50 周年に行われる｢Ｂ-1 グランプリ東海･北陸大
会｣のﾌﾟﾚｲﾍﾞﾝﾄとしての開催です｡私は福井県坂井市の｢越前
坂井辛み蕎麦｣をいただきました｡もっともっと食べたかった! 

富士ワイズメンズクラブさんの月例会で卓話（3/9）･･世界規模で連
携し活動する奉仕団体･富士 YMCA さんの月例会で､所属する
｢NPO ふじ環境倶楽部｣を紹介させていただきました｡｢そうだ!
沼川ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ｣の取組みを通じて､これからは｢市民と企業が『ｳ
ｲﾝ･ｳｲﾝ』で取り組む時代｣では?と提案させていただきました! 

ＣＮＦサンプル企業展示会(1/25)･･現在 7,000円/kgが､2030 年
には 500 円/kg､市場規模 1 兆円と見込まれる期待の新素材･
ＣＮＦ(ｾﾙﾛｰｽﾅﾉﾌｧｲﾊﾞｰ)の展示会が､富士市交流プラザで開かれ
ました｡｢川上側｣に位置する国内のＣＮＦ製造ﾒｰｶｰ 9 社が出揃
い､展示･説明･商談を行いました｡今後は富士市内の企業から
｢川下側｣の用途開発がどんどん進むことを期待したいです！ 

富士高ハンドボール部創部 70周年式典（1/3）と女子の新人戦県大
会優勝(1/17)･･現在私がＯＢ会長を仰せつかっている富士高ハン
ドボール部の創部 70 周年記念式典が行われました。その後
の新人戦県大会では､女子が清水桜が丘高を決勝で下し、見事
2 回目の優勝を果たしました。春の全国選抜大会は逃しまし
たが、夏のインターハイ出場を目指し、頑張ってほしいです！ 

大月線(国道 139 号)から潤井川に架かる新橋が開通(3/21)･･大月線
から救急医療ｾﾝﾀｰ前を通り､潤井川を渡る新橋｢富士山 夢の
大橋｣が開通しました｡国(国土交通省)の事業です｡この日は雨
模様で富士山は見えませんでしたが、晴れていると雄大な景観
が最高です｡数年後には､南に向かい最終的に国道 1 号に接続
し、富士市の新しい南北幹線が開通することを期待します！ 

2016 アルティメット･ドリームカップ開催（3/11～13）･･富士川緑
地では毎年この時期､全国から 2,400 名以上の選手が参加して 
ｱﾙﾃｨﾒｯﾄの｢ドリームカップ｣が開催されます。今年もｵｰｽﾄﾗﾘｱか
ら男女のﾁｰﾑが参加！スポーツコンベンションとして、ｱﾙﾃｨﾒｯﾄ
は富士市に大きな効果を持たらしていますが、市民ｽﾎﾟｰﾂとして
も、富士市内に根付くような取組みに力を入れていきます！ 

http://koike473.exblog.jp/

